



NOTA DE PRENSA N° 079– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Gerencia Sub Regional invirtió más de 170 mil soles en esta obra

Población de Shumba Bajo se prepara para inauguración de su I.E.

Más de 300 alumnos y plana docente son los beneficiados

La localidad de Shumba Bajo, distrito de Bellavista, se vienen preparando para la inauguración del proyecto educativo ejecutado por la gerencia Sub Regional Jaén San Ignacio por un monto superior a los 170 mil soles, beneficiando un buen número de estudiantes y plana docente.

La empresa constructora “Strategos” tuvo a su cargo la construcción de la dirección, sala de profesores, en el primer nivel, y una biblioteca en el segundo piso. Dicha constructora inició sus trabajos el 07 de mayo y la culminó el 04 de agosto, procediendo días posteriores a la recepción de la obra.



Trascendió, que son más de 300 alumnos del nivel primario y secundario los que beneficiarán con esta oportuno proyecto que permitirá a ellos al igual que a sus profesores desarrollar sus labores lectivas y de aprendizaje en ambientes en mejor estado y adecuados.

Al igual que este proyecto, en las próximas semanas, la Gerencia Sub Regional estará haciendo entrega a las autoridades educativas las obras siguientes; Reposición de la Infraestructura de la I.E. 16004 ex 508, la I.E. de Miraflores, I.E. Puentecillos, Santa Rosa, en Jaén y la I.E. Rumipite Bajo, La Coipa; I.E. de la Balsa, Namballe; San Ignacio.

De esta forma el Gobierno Regional de Cajamarca está cumpliendo con los ofrecimientos hechos de llegar con más proyectos educativos a todas las provincias de la región, además de los de electrificación, salud, carreteras, sistemas de riego y saneamiento.